

Idartes invita a explorar la magia del sonido, el teatro y el cine en la semana de receso de octubre

- Durante la temporada de vacaciones, del 4 al 19 de octubre, Idartes ofrece una programación especial para niñas, niños y jóvenes

Bogotá, 30 de septiembre de 2025-. El <u>Instituto Distrital de las Artes – Idartes</u> invita a toda la familia a disfrutar de una programación especial durante el periodo vacacional de octubre. Con actividades que van desde talleres y laboratorios hasta experiencias artísticas, las niñas, los niños, los jóvenes y sus familias tendrán la oportunidad de explorar el mundo del sonido, la imagen, el teatro y el cine.

Las actividades se desarrollarán en diversos puntos de la ciudad, incluyendo el Planetario de Bogotá, la Cinemateca de Bogotá y el Teatro El Parque, brindando un acceso fácil y cercano a toda la oferta cultural de la capital. Esta es una invitación a disfrutar de la creatividad, el arte y la cultura local, mientras se experimentan nuevas formas de jugar y expresarse antes del regreso a clases.

El 4 de octubre regresa <u>Tómate la Cinemateca</u>, una jornada para vestirse con los disfraces de los personajes favoritos y vivir una maratón de actividades en las que se mezclan las artes audiovisuales con experiencias creativas como: *Bicho express: Taller de Insecto Títeres, Escenarios Ramodélicos: la magia de los espacios en el cine, Insectario de manchas y Dibuja y crea bichos.*

A su vez, **del 4 al 12 de octubre**, durante la semana de receso escolar, la Cinemateca de Bogotá ofrecerá en su franja de <u>Vacaciones Recreativas</u> actividades artísticas para niñas, niños, jóvenes y sus familias relacionadas con el Halloween. La programación se desarrollará tanto en la sede principal como en las salas de la Cinemateca de Bogotá en El Tunal y Fontanar del Río, en la localidad de Suba, y tendrá desde ejercicios de escritura cinematográfica hasta cacharreo para niños. Conozca la programación completa <u>aquí</u>.

El **12 de octubre**, la Red de escenarios móviles de Idartes invita al Parque de los Niños y las Niñas (Av. La Esmeralda #63-12) al Matiné Infantil *Entre Títeres y*

Canciones. En esta jornada, el teatro de títeres y la música en vivo se unen para ofrecer dos espectáculos especiales. El flautista de Hamelín – Manuelucho, una versión titiritera del clásico interpretada por la reconocida compañía Libélula Dorada, mientras que Smile Bang, un concierto-cuento con juegos vocales, ritmos pegajosos y coreografías sencillas que, invitará a niñas y niños a cantar, bailar y aprender juntos. El espéctaculo será de entrada libre.

El 18 de octubre, la Línea de Arte Ciencias y Tecnología abre sus puertas en Plataforma Bogotá (segundo piso del Planetario de Bogotá) para el laboratorio Cazadores de Sonidos, un espacio para que niñas y niños de 8 a 12 años se conviertan en pequeños exploradores sonoros. A través de juegos, escucha atenta y experimentación con objetos cotidianos, los participantes aprenderán a crear paisajes sonoros y a narrar historias con técnicas de foley. La actividad tiene un costo de \$50.000, un cupo limitado de 10 participantes y contará con talleristas experimentados de amplía trayectoria en producción sonora. Asegure su cupo aquí.

Entretanto, el **18 y 19 de octubre**, el Teatro El Parque cerrará la agenda vacacional de octubre con Montunos, un taller creativo en el que lo salvaje, lo urbano y lo imaginario se mezclan para dar vida a seres únicos. Durante dos sesiones, personas de todas las edades explorarán la creación de máscaras con materiales no convencionales como hojas, ramas, objetos reciclados, aerosoles y más. Guiados por el universo de Malegría, este espacio invita a romper moldes, imaginar sin límites y conectar con el cuerpo, el entorno y la expresión artística. Asegure su cupo **aquí**.